
中華台北女子高球名將曾雅妮本季狀態大勇，今季
奪得的11個錦標中，7個為LPGA錦標，包括兩項

大滿貫，故「妮妮」曾表示有朝一日希望能與PGA巡迴
賽的男子選手一比高低。據報道，曾雅妮曾說：「我不
在意成績，只想享受與男選手競杆的感覺，向他們學
習，提升球技。若有機會，我願意挑戰PGA，與男選手
切磋球技。」

有見及此，PGA波多黎各公開賽賽會主席禾夫一心邀
請曾雅妮參賽，賽事將於明年3月舉行。「能邀到世界

『球后』參賽，肯定讓賽事吸引更多觀眾，還可能讓
LPGA到這兒舉辦賽事，協助我們籌募更多慈善資金，
並打開波多黎各全球知名度，對島內經濟是相當正面的
事。」自波多黎各公開賽於2008年開辦以來，禾夫就一

直試圖擴展賽事知名度，他
說：「若能在慶祝賽事5周
年 時 邀 請 到 曾 雅 妮 參
賽，將是我們的光榮。」

未來數年均不考慮
據知，波多黎各公開賽

舉行期間，LPGA沒有賽
事，相信賽期對妮妮參賽不
會造成影響。可是，面對對
方盛意拳拳，惟今年22歲的妮
妮沒有領情，並通過顧問發表聲
明，稱未來幾年都不會參加PGA賽
事。妮妮的顧問黃俊明在接受採訪時說
到：「我們很感謝賽會的邀請，但她的職
業生涯還有很多目標要去爭取，例如集齊四
大滿貫和進入名人堂等等，而參與PGA的賽
事，可能會使她分心。」

其實妮妮對波多黎各並不陌生，她曾在2004
年到波多黎各參加世界業餘隊際錦標賽，在里
奧格蘭德里奧馬鄉村俱樂部球場女單賽名列第
4。同時，曾雅妮亦不是首名被邀請出席男子賽
事的女高球手；瑞典名將索倫絲坦與美籍韓裔的
魏聖美都曾挑戰PGA賽事，但均未能通過半程
淘汰線。

■香港文匯報記者 梁啟剛

現今男女平等的社會上，女性與男性同場競爭，無所不在，當中包括在體

育場上。「寶島之寶」、世界高球一姐曾雅妮(妮妮)剛於上周奪得今年個人

第11項錦標，所向披靡；加上不久前，「妮妮」稱有興趣與男子高球手過

招，故最近PGA波多黎各公開賽向其發出邀請，可是「妮妮」顧問發表聲明

說，曾雅妮未來幾年都不會出席男子賽事，以免影響自己成績。
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獎金為700萬美元的世錦賽匯豐冠軍
賽首輪比賽，3日在上海佘山高爾夫俱
樂部展開。今年美巡賽PGA錦標賽冠
軍、美國球手巴特利首輪交出低標準杆
7杆65杆的成績，暫時以2杆優勢領先。
上周的美蘭湖名人賽冠軍麥基爾羅伊首
輪交出70杆的成績，目前排在第20位。
中國選手方面，梁文沖、袁浩以及吳阿
順分別交出72杆的平標準杆成績，暫並
列第41位。

活士慶幸獲選入總統盃
另外，前世界排名第1的「老虎」活

士(下圖)昨天說，美國隊長高普斯欽點
要他參加本月稍後在澳洲舉行的總統盃

高球對抗賽，以捍
衛美國隊冠軍，讓
他深感幸運。1998
年起歷屆總統盃都
未 缺 席 的 活 士 認
為：「很榮幸被選
中，高普斯手中有
不少人選，很幸運
能加入美國隊。」
擁有14座大滿貫冠
軍、一度被認為是
歷來最優秀球手的
活士，目前世界排

名跌到第56位，自09年底性醜聞遭踢爆
以來，至今1冠未得。

■香港文匯報記者 梁啟剛

因臀部肌肉拉傷，英國網球名將梅利2日宣布退
出瑞士巴素爾網球室內賽。世界排名
第3的梅利1日凌晨3時就被傷痛驚醒
了，他說：「走路都很痛，我上月31
日 進 行 了 2 次 訓
練，感覺還不錯，
但本月1日早上突
然感到有些疼痛，
雖然之後我在泳池
做了一些理療，到
今早還是沒有恢復
過來。我不知道為
甚麼會受傷，以前
從沒有這樣。」梅
利表示他的私人醫
生懷疑這次受傷可
能 和 坐 骨 神 經 有
關。退賽後，梅利
於3日轉赴巴黎，
進行4至5天的消炎
治療，希望到時能

趕及參加ATP常規賽季
最後的賽事——「巴黎
大師賽」。至於「瑞士
天王」費達拿在巴素

爾室內賽狀態平平，面
對芬蘭球手尼米倫，
第12次對賽首度被對
手搶得1盤，結果以

6:1、4:6和6:3勝出闖入8
強。

網協人員當賊扮
細威報錯警

另據報前女網一姐、美國名將
莎蓮娜威廉絲(細威)，上周誤將前

來進行藥檢的網協工作人員錯認為
闖入者，並打電話報警，上演鬧劇
一場。據警方消息人士透露，上周
三清晨6時，細威的助理打911緊急
電話，聲稱有一名可疑人物在其

位於洛杉磯
的豪華寓所
前徘徊。由
於 太 過 害
怕，細威藏
到密室中，
待警方趕到
現場後，卻
發現這不過
是 一 場 誤
會，所謂的

「闖入者」只
是網協某工
作人員前來
抽取尿樣，
進行藥檢。

至於另一
位前一姐、UNICEF(聯合國兒童基金會)駐塞爾維
亞親善大使伊雲奴域，在準備峇里島網球賽前盡
獻愛心，親自烘焙曲奇為兒童基金會募善款。

■香港文匯報記者 梁啟剛

為倫敦奧運會決定復出的
澳洲「大腳八」科比，今日
將在新加坡短池世界盃迎來
個人5年來首場比賽，不過這
名昔日奧運冠軍昨日承認，
自己難以取得明年的入場
券。

自06年突然宣布退役後，已
屆29歲的科比相隔5年再次回
歸賽場，即使昔日久經沙
場，但科比昨日出席賽前記
者會時仍表示對復出首戰感
到緊張，並認為自己能夠亮
相倫敦奧運的機會不大，他
續稱：「我對自己說，(衝擊
倫奧)機會可能失敗，不過我
對此沒有感到不妥。如果能

輕鬆面對，相反可實現任何事情。(失敗)看來是最終結果，
但老實說我不介意。」

最大敵人非菲比斯
科比決意出戰倫奧，背後的原因並非是要與美國「水怪」

菲比斯一較高下：「如果我們希望講到敵人，我認為最大的
敵人是時間，因為我不是那種要與其他人比拚、要嘗試擊倒
對方的人，這並不會激勵我。」 ■香港文匯報記者 蔡明亮
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香港文匯報訊 (記者

郭正謙) 上海東亞強陣
抵港！滬港盃將於本周
六下午3時於旺角大球
場舉行，今次代表上海
出戰的上海東亞隊，陣
中有武磊及呂文君等國
青球員在陣，實力強
勁，不過球會主席徐根
寶昨日在訓練中就怒斥
球隊訓練態度散漫，大有改進的必要。

昨日抵 的上海東亞即往掃桿埔進行訓練，不過親臨督師的球會主席
徐根寶就對球隊的操練態度大為不滿，先是在場邊向球員們訓示，其後
看到球員們沒有改善，更走入場中斥責一眾球員，以及親自示範球技。
徐根寶表示自己很久沒有親身到場觀操，認為球隊態度大不如前：「他
們的狀態不錯，不過就是訓練態度不認真，這有很大的改進空間。」上
海東亞上季名列第9無緣升班，徐根寶坦言他們每年班費約一千多萬，距
離中超最低的要求三千萬有一定差距，徐根寶坦言：「中超就是燒錢的
活動。」

而昨晚進行的歡迎晚宴中，大埔足球部主任楊楚健就希望可以加強香
港和上海足球交流，在周六吸引更多球迷入場。

上海東亞主席
斥球員訓練態度差

據美聯社3日報道，NBA勞資談判遲
遲不能有結果，無論是球迷、球員、班
主及聯盟官員都身心俱疲，為了縮小雙
方的分歧，掃除談判障礙，NBA律師強
烈要求美國聯邦法官介入來幫助解決這
一僵局。

NBA希望美國聯邦法官加爾德菲能夠
介入幫忙，避免球員工會可能提出反壟
斷訴訟的要求，以免雙方的障礙進一步
擴大，成為無法填平的鴻溝。然而據有
關消息透露，加爾德菲對此事並不關
心，他表示不會介入NBA雙方的混亂局
面中；他認為談判過程中，雙方的各種表現和姿態都是正常現
象，法院對於勞資談判過程中潛在的反壟斷訴訟威脅並不重視。

■香港文匯報記者 梁啟剛

歐陽若曦盼上海站收復失地
香港文匯報訊 (記者 黃舒慧) 香港賽車手歐陽若曦於本周末將出

戰WTCC世界房車錦標賽中國站賽事。本季進入最後2站，歐陽若
曦望能趁最後2個機會拉近與獨立車手盃「一哥」保臣的距離。現
時落後保臣30分的歐陽若曦相信粉絲的鼓勵能使他有出色發揮：

「就算只是百分之一，假如還有贏得總冠軍的機會，我都不會放
棄。我期待在主場車迷面前比賽，盡力在中國站爭取分站冠軍。」
本站是WTCC首次在上海舉行的比賽，車手們將要完成2場各25圈
的賽事。

曾德成讚揚港隊七城會創佳績
香港文匯報訊 (記

者 蔡明亮)為慶祝香
港七城會代表團凱
旋，特區政府昨晚在
香港文化中心舉行歡
迎儀式，民政事務局
局長曾德成和港協暨
奧委會會長霍震霆均
有出席。曾德成指出
港隊在單車、羽毛
球、田徑、網球及劍擊共取得2金2銀2銅，顯示本港年輕運動員水
平不斷提高，他表示特區政府會繼續投放資源，支持本港年輕運動
員的長遠發展，為香港體壇培訓接班人才。

街頭籃球賽名額爆滿
香港文匯報訊 (記者 黃舒慧)本月26、27日及12月3、4日在灣仔修

頓戶外籃球場舉行的《adidas 街頭籃球賽2011》，男子公開組、男
子青少年組及女子公開組三個組別共72隊的參賽名額全部爆滿。男
子公開組別中，多名甲一球員香振強、方誠義、李嘉耀和梁民熊等
皆組隊參加，大大提升賽事的可觀性。今年新增的女子公開組亦有
港隊成員壓陣，朱巧兒與黃麗芳組成「H.B.」參戰，直指冠軍寶
座。而青少年組別的反應都非常熱烈，上屆九龍學界D1盟主英華
書院亦是參賽隊伍之一，與其他隊伍展開龍爭虎鬥。

擔心影響女子賽成績

梅利傷退巴素爾室內賽
NBA要求法院介入勞資糾紛

短訊
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■巴特利首輪
以低標準杆7杆
領先。 法新社
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■梅利轉赴巴黎接受治療。 法新社

■伊雲奴域開賽前上堂學整曲奇。
法新社

■科比近月「操弗」體形見
成效。 法新社

■足總及和富大埔昨
晚設宴招待上海東亞
職球員。香港文匯報

記者郭正謙 攝

■費達拿連續12次擊
敗尼米倫。美聯社

■NBA總裁斯特恩代表資

方與勞方多次談判不果。

資料圖片

■曾雅妮是女子高球
一姐。 資料圖片


